

Berne, le 15 novembre 2023

**Communiqué de presse**

Expéditeur	Service de presse du BPA
Téléphone	+41 31 390 21 21
E-mail	medias@bpa.ch
Informations	bpa.ch/medias

## Prix de la sécurité 2023 du BPA Abords du collège de Courtelary sécurisés

**Sous l'impulsion de son délégué BPA à la sécurité, la commune de Courtelary (BE) a sécurisé les abords de son collège. Alors qu'auparavant élèves et véhicules se côtoyaient dans la cour, celle-ci est maintenant interdite à la circulation. En récompense de son engagement, le délégué a reçu le Prix de la sécurité 2023 du BPA. Pas moins de 1200 délégué-es à la sécurité s'engagent à travers la Suisse pour davantage de sécurité. La plupart exercent cette activité à titre subsidiaire et sont à la base des employé-es communaux ou des policier-ères.**

Le chemin de l'école des collégien-nes de Courtelary est devenu plus sûr l'an dernier. Cette évolution réjouissante a pu voir le jour sous l'impulsion de Jean Daniel Béguelin, délégué BPA à la sécurité de Courtelary qui, en 2018, a rendu la municipalité attentive à la vétusté de l'aire de jeux située à proximité du collège. Les autorités communales ont alors décidé de fermer définitivement cette aire de jeux et de repenser les abords du bâtiment scolaire sous l'angle de la sécurité des élèves.

Les places de parc réservées au corps enseignant ont été déplacées sur l'emplacement de l'ancienne aire de jeux, dont une nouvelle mouture a été inaugurée sur l'ancien parking. Alors qu'auparavant les bus scolaires manœuvraient devant le collège, un dépose-minute, également à disposition des parents, a été construit le long de la route cantonale. Grâce à l'engagement de Jean-Daniel Béguelin, l'objectif de sortir tous les véhicules des abords directs du collège a pu être atteint. C'est pourquoi le BPA a décidé de lui remettre le Prix de la sécurité 2023.

### Prix de la sécurité du BPA

Le Prix de la sécurité du BPA est doté d'un chèque de 2000 francs libellé au nom de la commune du vainqueur. Jean Daniel Béguelin a quant à lui reçu un diplôme en reconnaissance de son travail. Le BPA a décerné en 2023 six Prix de la sécurité: trois en Suisse alémanique, deux en Suisse romande et un au Tessin. Les projets récompensés servent d'exemple de bonnes pratiques.

### Les délégué-es du BPA à la sécurité: sur le terrain dans toute la Suisse

Au total, 1200 délégué-es du BPA à la sécurité s'engagent partout en Suisse en faveur de la sécurité durant les loisirs. Grâce à leur ancrage local, ils connaissent la situation sur place. Ces délégué-es ont recours à l'ensemble des connaissances techniques et en matière de prévention que le BPA développe à son siège principal à Berne. Leur œil exercé permet ainsi d'identifier les risques potentiels et d'aider à respecter les normes de sécurité. En plus des recommandations portant sur des mesures ciblées, ils donnent des conseils pour une utilisation sûre des infrastructures de loisirs.